
令和３年度第３回 

千葉市社会福祉審議会高齢者福祉・介護保険専門分科会 

あんしんケアセンター等運営部会議事録 

 

 

１ 日 時      令和３年１０月５日(火) 午後７時～午後８時３０分 

 

２ 場 所      千葉市中央コミュニティセンター８階 千鳥・海鴎  

           オンライン（ZOOM）併用 

 

３ 出席者 （委 員）会 場：近藤みつる、竹川幸夫、西尾孝司、原田克己、松崎泰子  

オンライン：伊藤雄介、合江みゆき、雑賀匡史、太斎寛、谷村夏子、渡辺尚子、

和田浩明（敬称略） 

（委員１４名のうち１２名出席） 

（事務局）富田健康福祉部長、佐藤高齢障害部長、前嶋地域包括ケア推進課長、 

      三枝介護保険事業課長、清田高齢福祉課長、藤原介護保険管理課長、 

      渡辺在宅医療・介護連携支援センター所長、阿部保健師活動推進担当課長、 

三橋地域包括ケア推進課長補佐、他７名 

 

４ 議 題  

（１）介護予防支援事業等の委託について 

（２）あんしんケアセンターの事業評価を通じた機能強化について 

（３）【非公開】あんしんケアセンターの公募 1次募集の選考結果及び 

受託法人・センター名称の承認について 

（４）【非公開】あんしんケアセンターの公募 2次募集の実施について 

 

５ 議事の概要 

（１）介護予防支援事業等の委託について 

  事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（２）あんしんケアセンターの事業評価を通じた機能強化について 

  事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（３）【非公開】あんしんケアセンターの公募 1次募集の選考結果及び 

受託法人・センター名称の承認について 

    事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（４）【非公開】あんしんケアセンターの公募 2次募集の実施について 

  事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 
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６ 会議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

谷村委員 

 

 

 

 

 

前嶋地 域 包 括 ケ ア 推 進 課 長 

 

部会長が議長となり議事を進行した。  

 

～議題１ 公開議事～ 

 

介護予防支援事業等の委託について（審議事項） 

（前嶋地域包括ケア推進課長より、議題１介護予防支援事業等の委託について説

明を行った。） 

 

議題１についての質疑応答 

 

 議題１に関しまして、ご意見等ございますか。 

 

（会場、オンラインともに質問、意見等なし） 

 

承認者数：１２人中１２人  

 

それでは、議題１につきまして、承認とさせていただきます。 

以上で、議題１を終わりたいと思います。 

 

～議題２ 公開議事～ 

 

あんしんケアセンターの事業評価を通じた機能強化について 

（前嶋地域包括ケア推進課長より、議題２あんしんケアセンターの事業評価を通

じた機能強化について説明を行った。） 

 

議題２についての質疑応答 

 

議題２に関しまして、ご意見等ございますか。 

  

【資料２‐４‐①】における、【Ｑ１】及び【Ｑ４－３】の数値が令和２年度か

ら悪化しています。新型コロナウイルスの感染拡大防止のためとのことですが、

今後、感染状況等が落ち着いてきたとしても、今まで通りに機会を作ることは難

しくなるのではないかと思います。通いの場に変わる代替案を考えていただける

と地域としては助かると思います。 

 

 おっしゃる通り、今後もコロナの影響は懸念されます。出張相談については、会

場の借用に係る制限緩和等により、改善されると考えております。通いの場につ
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松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

いては、行政主導ではなく、地域の担い手の方々との連携・協働が重要ですので、

より安全な形で再開・継続できるよう支援体制を整えていきます。また、積極的な

社会参加を含めた、フレイル予防の重要性について、引き続き周知を行う等、様々

な方法を連動させ、対応していければと思います。何か具体的な案やご意見があ

りましたら、ぜひ皆様からもご指導いただければと思いますので、よろしくお願

いいたします。 

 

 通いの場の運営も難しくなっている中で、ＩＣＴの活用や少人数での開催等、

簡単ではないですが様々な方法があるかと思います。何か良い案がありましたら、

ご意見いただきたいとのことでした。 

 

その他ご意見等ございますか。 

 

（会場、オンラインともに質問、意見等なし） 

 

以上で、議題２を終わりたいと思います。 

 

～議題３ 非公開議事～ 

 

あんしんケアセンターの公募１次募集の選考結果 

及び受託法人・センター名称の承認について（審議事項） 

 

・・・非公開議事のため、発言内容は非公開・・・ 

 

承認者数：１２人中１２人  

 

～議題４ 非公開議事～ 

 

あんしんケアセンターの公募２次募集の実施について 

 

・・・非公開議事のため、発言内容は非公開・・・ 

 

 

それでは、以上で本日の審議を終わらせていただきます。 

 

～ 終 了 ～ 

 


